

Petite Revue du Tiers - Ordre

ET DES

INTÉRÊTS DU CŒUR DE JÉSUS

VOL. V

MONTRÉAL, NOVEMBRE 1888

NO 10

A NOS ABONNÉS

Nous sommes heureux d'annoncer que notre appel contenu dans notre dernier numéro a été entendu. Bon nombre d'abonnés arriérés ont réglé leur compte. Nous les en remercions. Si ceux qui restent, et il y en a encore beaucoup, suivent leur exemple, nous espérons que notre œuvre se soutiendra. Notre désir serait non seulement de la maintenir, mais de la faire progresser. Propager les bonnes lectures, les journaux pieux, aider pécuniairement à leur succès, c'est faire une œuvre apostolique, c'est-à-dire une des plus méritoires et des plus capables d'assurer le salut de son âme. En effet, que fait le prêtre, l'apôtre ? Il enseigne, il prêche ; or, le pieux journal ne fait pas autre chose, et si c'est vous qui le soutenez, vous avez tout le mérite de son œuvre ; donc vous être apôtres, vous amassez des trésors de mérites.

Ces quelques réflexions, devraient décider toutes les personnes à encourager la *Petite Revue*, mais surtout elles devraient faire comprendre à ceux qui la reçoivent et ne la payent pas, qu'elles se privent de grands mérites, et que bien plus, elles se rendent coupables d'injustice.

VISITE DES FRATERNITÉS DE MONTRÉAL

Une heureuse nouvelle nous a été annoncée. Le R. P. Frédéric, récollet, fera la visite de règle des fraternités de Montréal au commencement de décembre. L'ouverture aura lieu pour celle des sœurs le 2 décembre à 2 h. P.M.; et pour celle des frères, le même jour à 7½ h. P.M.

Nous en reparlerons au prochain numéro de décembre.